

# Municipio proyecta obras por cerca de \$380 mil millones

**COMUNA.** *Alcalde de Calama hizo un balance acerca de la gestión en cuanto a los proyectos que contarán con financiamiento sectorial y del FNDR.*

Redacción.  
[cronica@mercuriocalama.cl](mailto:cronica@mercuriocalama.cl)

**C**on una proyección a cuatro años, y una inversión de 380 mil millones de pesos, la Municipalidad de Calama informó la cartera de proyectos para la ciudad para este periodo, “y con priorización en mano de obra local”, informó el alcalde Eliecer Chamorro.

“El consistorio logra cautivar con recursos de distintas unidades técnicas, desde el Ministerio de Obras Públicas, Salud, Ministerio de Justicia, a través de organismos regionales, como el Fondo Nacional de Desarrollo Regional (FNDR) y el mismo consistorio, para el diseño y ejecución de obras para el territorio”, agregó el jefe comunal.

## OBRAS

En este último sentido se incluyen “el edificio consistorial, 38 mil millones de pesos, recursos asignados para la construcción en un periodo máximo de cuatro años. Nueve parques urbanos, con una inversión de 9.729 millones de pesos. Las pavimentaciones con cuatro kilómetros tendrán una inversión superior a los 2.500 millones de pesos. El nuevo centro penitenciario con un monto de 300.000 millones de pesos, y que ya está en proceso de lici-



LAS PAVIMENTACIONES EN CALAMA ALCANZARÁN INVERSIONES POR 11.000 MILLONES DE PESOS.

## \$38

**mil** millones de pesos será el costo del nuevo edificio consistorial, financiado por el Gobierno Regional.

tación por parte del Ministerio de Obras Públicas, 1.000 millones de pesos en avenida Grecia con la instalación de luminarias”, dijo Chamorro.

El jefe comunal agregó que “a través de la Secretaría Comunal de Planificación (Secplac) se estima seguir de-

sarrollando más proyectos relacionados a la construcción de nudos viales en los sectores de Monte Cristo y Yalquincha con una inversión de 25.000 millones de pesos, proyecto que ya está en proceso de licitación”.

## ALUMBRADO Y OTROS

Chamorro destacó también que “se han gestionado proyectos como soles de alumbrado público por 589 millones de pesos, con 100 puntos a intervenir. 250 Semáforos en 51

puntos con una inversión de 4.500 millones de pesos. El Centro de Salud Familiar Sur a través de una gestión por parte del Ministerio de Salud que alcanza una inversión de 8.900 millones de pesos”.

“Tenemos contemplado además, 11.000 millones de pesos en arreglos y conservación de calles. Es decir, ahí tenemos una cartera de aproximadamente de casi 32.000 millones de pesos, y co obras paralelas para ejecutar en este periodo”, agregó el alcalde.

CG